

## Indigo

Wir leben in einer Zeit wo die Generationen nicht verschiedener sein können. Der Grund ist eine Überschneidung zweier Zeitalter die auch nicht verschiedener sein können.

Es gibt universelle Gesetze warum alles jetzt so stattfinden muss wie es ist und, dass auch Verhaltensweisen die wir selbst nicht verstehen können ihre Berechtigung haben und wichtig für unsere Entwicklung sind. Dazu gehören unter anderem ADHS und Autismus genauso wie Alkohol und Drogen. Indigos nennt man jene Menschen die – würde man ihre Aura (Energiefeld) sehen – eine indigoblaue Aura haben. Viele Jugendliche sind es und auch einige Erwachsene gehören zu den frühen Indigos.

Alleine das Verständnis darüber sorgt für einen anderen Umgang mit Kindern, der Jugend, Lehrlingen oder jüngeren Mitarbeitern. Oder vielleicht fühlen Sie sich auch selbst auf den falschen Platz der Erde gesetzt?